

Am 4 Tag des November 2017, lud die Sektion Aargau zur ersten Metzgete ins Rebhut Büchli in Effingen ein.

Der Einladung folgten 38 hungrige Gäste die voller g'Wunder waren, was uns der Partyservice Kuhn aus Menziken feines präsentiert. Es gab alles was zu so einem Essen gehört. Blut, Leber, & Buurewürste, Zwiebelsauce, Hamme, Speck, Gnagi, Bohnen, Sauerkraut, Salzkartoffeln Apfelschnitze, Brot u.s.w. Ein feiner Fruchtsalat rundete das ganz ab.

Es wurde natürlich viel diskutiert und gelacht. Über was geredet wurde muss man ja nicht fragen, wenn alles Chauffeure zusammen sitzen .

Alles in allem war es ein gelungener Anlass. Laut den Gästen, darf der Vorstand die Metzgete wieder in das Jahresprogramm 2018 integrieren.(sm)